

Wo geht's hier zum Prater?

Die Stadt Wien hat die Gestaltung des Leitsystems am Praterstern ausgeschrieben

Die Wiener Linien schreiben in Zusammenarbeit mit der Geschäftsgruppe Bildung, Jugend, Information und Sport der Stadt Wien sowie der Stadt wien marketing und prater service GmbH einen Wettbewerb zur Gestaltung eines Leitsystems für die neue U1/U2-Station Praterstern aus. Dieses zweite künstlerische Leitsystem (neben dem standardisierten U-Bahn-Leitsystem) soll sich mit dem Thema „Wiener Wurstelprater“ auseinandersetzen. Angesprochen werden Grafiker, Designer und Künstler sowie Studierende der Wiener Kunsthochschulen. Wie der Presse- und Informationsdienst der Stadt Wien betont, gehe es dabei nicht um ein Kunstprojekt, sondern um ein künstlerisch gestaltetes Leitsystem. Weiters handle es sich nicht um eine Agenturausschreibung,

sondern um eine Einladung an freie Kreative. Die Ausschreibungsunterlagen in voller Länge können bei Johann Hödl von den Wiener Linien (johann.hoedl@wienerlinien.at) sowie bei Professor Philipp Maurer (philipp.maurer@tele2.at) angefordert werden. Einreichungsschluss ist der 18. Oktober 2006. Alle Einreichungen werden nicht honoriert. Die Jury wählt maximal sechs Vorschläge aus, deren Autoren um detaillierte Darstellung gebeten werden. Diese ausgewählten Einreicher werden in einem zweiten

Schritt angehalten, ihre Angebote mit detailliertem Konzept, Angaben zur technischen Realisierung und Honorarforderung bis 7. Jänner 2007 vorzulegen. Nämliche Einreichungen werden auch mit einer Aufwandsentschädigung von je 2.500 Euro (zuzüglich Mehrwertsteuer) honoriert. Beim Siegerprojekt gilt die Aufwandsentschädigung als Honorarbestandteil. Die Realisierung muss bis zur Eröffnung der neuen U-Bahn-Station Praterstern am 10. Mai 2008 erfolgen.